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Résumeé

La présente étude vise a tenter de révéler les difficultés du deuil résultant du
traumatisme des enfants orphelins maternel. L¢tude a été basée sur 'approche clinique
utilisant les outils suivants : Observation clinique directe et entretien clinique semi-
dirigé, ainsi que le test projectif dessin de la famille ot1 Iétude a été appliquée 2 un cas
d’enfants orphelins sans mere sélectionnés selon certaines conditions contrélées.

Les résultats de [¢tude ont indiqué que lenfant qui a perdu sa mere souffre d’'un
traumatisme psychologique, ses manifestations sont : syndrome de récidive ; distorsion
cognitive ; perturbation des fonctions vitales; difficultés scolaires, et les difficultés de
deuil ont été représentés dans des manifestation cognitive, les aspects physiologiques
et sociaux.

Mots-clés

Traumatisme Psychique, Deuil, Orphelin maternel

Abstract

The current study aims to try to reveal the difficulties of mourning resulting from
the trauma of motherless children. The study was based on the clinical approach using
the following tools: Direct clinical observation and semi- directed clinical interview,
as well as projective test for family drawing, where the study was applied to a case of
motherless children who was selected according to certain and controlled conditions.

The results of the study indicated that the motherless child suffers from a
psychological trauma, its manifestations are: recurrence syndrome; cognitive
distortion; disturbance of vital functions; School difficulties, and the difficulties of
mourning were represented in cognitive, physiological, and social aspects.

Keywords

Psychological trauma, Psychological mourning, Motherless
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